
Herr Moeck berichtete über das Projekt GGS Ort. Hier seien die finanziellen
Aufwendungen um ungefähr 1.000.000,- € (ca. 18 %) angestiegen. Dies begründe
sich durch die enormen Preissteigerungen im Baubereich. Die überplanmäßigen
Aufwendungen sollten am Folgetag im Rat beschlossen werden. Es sei zu kleinen,
aber unproblematischen Bauverzögerungen gekommen.

Hierneben führte Herr Moeck an, dass er zukünftig nicht mehr über die Projekte
Jugendzentrum, die dortige Kitaanlage sowie die Kita Deichstraße berichten wolle, da
die Projekte abgeschlossen seien.

Der Ausschuss nahm den Bericht ohne Rückfragen oder Anmerkungen zur Kenntnis.


